

im Garten-Intotrett.

Orchester: Das Landespoliziorchester musiziert heute ab 15 Uhr auf der Bühne an der Orangerie und sorgt für Sommergefühle. Mit Weltmusik unterhält die Gruppe Cantos del Pueblo von 11 bis 17 Uhr am Hafen.

Entspannen: Passend zum Wetter kann jeder von 12 bis 16 Uhr entspannen. Im Gartenzimmer Illusion wird es vorgelebt.

Penatensittich fliegt in Süd

ORANIENBURG • Eine rot-blauer Penatensittich wird seit einigen Tagen immer wieder in Oranienburg-Süd gesehen. Besonders die Flotowstraße scheint das Tier zu mögen.

Bei der Eröffnung der neuen Seniorenresidenz „Louise Henriette von Oranien“ der Michael Bethke Unternehmensgruppe blieben die Erwachsenen keineswegs unter sich. In dem recht umfangreichen Festprogramm gab es gestern auch einen Punkt, den Schüler gestalteten: in bunten Schul- oder auch orange-farbeneen Logo-T-Shirt betätigten sich die Mädchen und Jungen der Klasse 3 b der Comenius-Grundschule als Gesangs- und Musikensemble. Einige Talente führten zudem sportlich akrobatische Turn-

übungen vor, die bei dem überwiegend älteren Publikum sehr gut ankamen. Als die Mädchen und Jungen dann auch noch Rosen an einige der Senioren verteilten, waren die sehr gerührt von dieser netten Geste.

Nette Geste

SCHLOSS-GEFLÜSTER

Als vor drei Jahren plötzlich gleich zwei Investoren um den lange Jahre offenbar uninteressanten Standort des ehemaligen G-Hauses buhnten, um dort ein Seniorenwohlfheim zu errichten, gab es im Stadtparlament auch manche heftige Auseinandersetzung darüber, wem der Zuschlag erteilt werden sollte. Nach einigem Hin und Her hat Michael Bethke ihn erhalten. Dann ging wieder viel Zeit ins

Land, bis sich auf dem rund 8.000 Quadratmeter-Areal etwas tat. In der Politik wurden manche bereits ungeduldig und trauten Bethke das Vor-

haben nicht zu. Als der dann aber den Investor Orco von seinem Konzept überzeugt hatte, ging es ganz schnell. In nur elf Monaten wurde das Gebäude bezugsfertig errichtet und „ist jetzt eine Bereicherung in diesem Teil der Stadt“, wie Ralph Buok, Chef der Linksfraktion, gestern am Rande der Festveranstaltung zufrieden bemerkte.
• **Friedhelm Brennecke**



Für Gesang und Akrobatik erruhten die Comenius-Schüler reichlich Applaus vom Publikum. Fotos (2): Brennecke



Zum Abschluss ihres Auftritts verteilten die Mädchen und Jungen der Comenius-Grundschulen Rosen an einige Senioren.

Auf e ge

ORANIENBURG parkenden Dienstag um 19-Jähriger Das Ganze beim Aus Freiburgenienburg, immerhin Sachscha

Brand noch

LEEGERBRUC Feuer, das abend in 3.000 Quad vernichtete keine Anb Entstehung ren Leege und Oranie